

Nombre de alumno: Azul Ximena Urbina Sánchez

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico historia de la veterinaria

Materia: introducción a la historia de la medicina veterinaria

Grado: Primero

Grupo: B

Historia de la medicina veterinaria

Medicina veterinaria en la edad media

En esta época la superstición, la magia y las creencias religiosas ocuparon la medicina. las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y tratamiento de enfermedades en los animales, la medicina veterinaria medieval se basaba en textos vegetius.

Los campesinos y señores feudales recurrían a hechiceros y curanderos empíricos que por medio de magia encantamientos y brebajes trataban de curar y prevenir enfermedades. La salud de los animales fue encomendada a los santos.

Caballos usados como { Instrumentos de Guerra, conquista, transporte, servicio de correo

Oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria

Oscurantismo

Tendencia de obstaculizar el conocimiento, afecto principalmente a los sectores populares y se caracteriza por el predominio de la religión y la superstición sobre la ciencia. Friederich Nietzsche escribió sobre el oscurantismo "no es que quiera oscurecer la comprensión individual, si no que quiere ennegrecer nuestra imagen del mundo y nuestra idea de la existencia"

Sentido

{ Restricción y oposición del conocimiento

{ Oscuridad deliberada caracterizada por una deliberada vaguedad

Impacto

Produjo un retroceso en los conocimientos y prácticas que se habían desarrollado en las culturas antiguas, únicamente la iglesia podía ejercer procedimientos para curar y prevenir enfermedades en los animales.

Epizootia

{ Se relata que el siglo VI una epizootia destruyo la mayor parte del ganado el Francia

Renacimiento y desarrollo de ciencias veterinarias

Renacimiento

Renace la ciencia, el arte y la filosofía en Europa. La medicina se desprende de la superstición y la magia, alcanza un notable desarrollo gracias a la imprenta y al microscopio. Los antiguos conocimientos fueron sustituyéndose gradualmente.

Desarrollo de ciencias

Diversos escritores realizan grandes descubrimientos sobre la anatomía animal y pasa a ser una ciencia.

Surgen diversas obras que tratan sobre temas como contagio de enfermedades, circulación sanguínea en caballos, y enfermedades de estos mismos. Sin embargos estos escritos trataban temas sobre enfermedades de los caballos mas no sobre prevención de estas.

Claude Bourgelat

{ Fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en del mundo. Fundador de dos escuelas veterinarias en Francia.

{ En el siglo VIII identifico las relaciones entre la medicina humana y la medicina veterinaria, desarrollo esto hasta convertirla en una medicina científica

Primeras escuelas de medicina veterinaria

Escuelas

{ La primera escuela de medicina veterinaria se fundo en 1771 en Lyon, Francia

{ La primera escuela de veterinaria de España se fundó en 1793

{ Una de las primeras escuelas de veterinaria en América fue fundada en Nueva York en 1846 seguida por la de Boston en 1883

{ Entre las primeras escuelas de Latinoamérica se encuentran la escuela nacional de veterinaria en Bogotá fundada en 1884 posteriormente se fundo una en la Habana en 1907